
Compte rendu de notre rendez-vous avec 

notre référent d’école 

 

 Tout d’abord nous avons parlé du POC. En effet, Mr Duveau nous a 

conseillé de vérifier que l’application est bien opérationnelle afin qu’il n’y ait 

pas d’accroc lors de sa présentation. De plus il est préférable de faire une vidéo 

présentant la manière d’utiliser POC dans le cas ou nous n’arrivons pas à faire 

marcher ou projeter l’application via le projecteur. Toujours au sujet du POC il 

nous a répété l’importance de la publicité (que nous n’avons pas pu lui 

montrer) car celle-ci permet de se démarquer des autres groupes si elle est 

bien faite et est un point important que le jury saura apprécier. Il nous a mis en 

garde sur le fait de bien respecter le temps imparti, qui est court, et faire 

attention à la répartition de la parole. Enfin,  pour les personnes du groupe qui 

ne parlent pas, elles doivent faire attention de ne pas rester inactives et 

doivent veiller au bon déroulement des diapos et de la projection de la 

démonstration de l’application. 


